

# ADDRESS

## Bupati Barru Hadiri Tradisi Mappalili di Kecamatan Balusu: Wujud Komitmen Dukung Petani

Achmad. A - [BARRU.ADDRESS.CO.ID](http://BARRU.ADDRESS.CO.ID)

Dec 3, 2024 - 10:51



**PUBLIK.CO.ID, BARRU** - Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., Ph.D (HC), menghadiri kegiatan tradisi Mappalili/Turun Sawah Musim Tanam [2024/2025](#) yang berlangsung di sawah Kelompok Tani Tunas Baru, Dusun Lapasu, Desa Balusu, Kecamatan Balusu. Tradisi tahunan ini menandai dimulainya musim

tanam dengan prosesi adat dan musyawarah petani, Senin (11/11/2024)

Dalam sambutannya, Bupati Suardi Saleh menekankan pentingnya tradisi Mappalili sebagai warisan leluhur masyarakat Bugis. "Mappalili ini adalah simbol doa kepada Allah SWT agar pertanian kita diberkahi, subur, dan terhindar dari hama. Selain itu, ini juga upaya menjaga kesepakatan bersama untuk meningkatkan hasil produksi," tuturnya.

Bupati juga mengingatkan agar masyarakat menjaga hasil musyawarah atau Tudang Sipulung yang telah disepakati. Jika ada revisi, ia meminta agar dilakukan koordinasi bersama pemerintah, khususnya melalui penyuluh pertanian.

"Pemerintah Kabupaten Barru selalu berupaya memenuhi kebutuhan petani. Kita sudah memberikan bantuan alsintan, pompa air, hand traktor, dan lainnya secara bertahap," ujar Bupati. Ia juga memaparkan program peningkatan indeks pertanaman untuk mendorong produktivitas pertanian, termasuk penggunaan benih genjah berumur pendek dan rencana kajian cetak sawah baru dengan potensi sumber air memadai.

Pada kesempatan ini, Bupati turut mengimbau masyarakat untuk menggunakan hak pilih pada 27 November mendatang. "Ajak keluarga yang sudah memenuhi syarat untuk memilih sesuai hati nurani. Jaga kondusifitas daerah, jangan biarkan perbedaan pilihan memutuskan silaturahmi," pesannya.

Camat Balusu, Andi Maya Novitasari, S.STP, menjelaskan bahwa pelaksanaan Mappalili tahun ini digelar di Dusun Lapasu, setelah tahun sebelumnya di Desa Binuang. Ia menambahkan, kegiatan ini sepenuhnya diinisiasi oleh petani dengan dukungan fasilitasi dari pemerintah kecamatan.

Turut hadir dalam kegiatan ini Asisten 2 Setda Barru, Kadis Pertanian dan Ketahanan Pangan Kabupaten Barru, Kadis Kesehatan, Danramil Balusu, Kapolsek Balusu, serta tokoh masyarakat, kelompok tani, dan undangan lainnya.

#### Tradisi dan Komitmen untuk Petani

Kehadiran Bupati dalam prosesi Mappalili ini menunjukkan komitmen pemerintah untuk mendukung sektor pertanian sebagai salah satu pilar utama perekonomian Kabupaten Barru. Dengan kebersamaan antara pemerintah dan masyarakat, diharapkan tradisi ini terus menjadi momentum strategis untuk meningkatkan kesejahteraan petani dan hasil pertanian di masa mendatang.